

Nantes, le 5 avril 2018

Mission régionale en Asie

« objectif : accompagner et valoriser le savoir-faire et les performances des acteurs Ligériens sur le marché asiatique »

du 8 au 13 avril 2018

Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire conduira une mission régionale en Asie du 8 au 13 avril prochains, accompagnée de Lydie Bernard, vice-présidente de la Région en charge de l'agriculture et Sébastien Pilard, conseiller régional en charge de l'international. Au programme deux thématiques concrètes à haut potentiel pour les Pays de la Loire : la Santé et l'Agriculture.

Dans le cadre de sa nouvelle stratégie économique, la Région des Pays de la Loire a souhaité faire du développement international de ses entreprises l'une de ses priorités, en accentuant son soutien vers le grand export. Pour y parvenir, la Région a mis en place un réseau d'envoyés spéciaux, véritables postes avancés au service des entreprises, pleinement connectés aux représentations françaises, notamment économiques, à l'étranger (Business France, Ambassades, réseau consulaire...). Certaines cibles géographiques sont ainsi privilégiées, au premier rang desquelles l'Asie et en particulier la Chine. *« Il s'agit de donner une impulsion à cette relation économique, en accompagnant et en valorisant le savoir-faire et les performances des acteurs ligériens sur le marché asiatique, riche de débouchés et de potentiels. Aujourd'hui deux filières sont particulièrement porteuses d'opportunités pour notre Région et au cœur des thématiques de la mission que nous organisons sur place : la Santé et l'Agriculture »* souligne Christelle Morançais.

La Santé une filière à haut potentiel d'export pour le savoir-faire ligérien en Asie

La Région avait été sollicitée en juillet dernier par la Province du Shandong - avec qui elle a tissé des relations privilégiées depuis de nombreuses années - pour qu'une délégation de professionnels de la santé et de la recherche médicale puisse être reçue en Pays de la Loire et mieux appréhender le système français de santé. Cette mission a permis d'identifier des besoins importants dans le domaine de la santé du fait du contexte démographique et sociétal chinois (politique de l'enfant unique, fort vieillissement de la population, émergence de maladies chroniques - cancer, diabète et maladies cardiovasculaires...).

La Santé constituera un axe central de la mission qui sera conduite par Christelle Morançais à Singapour, les 8 et 9 avril prochains, puis en Chine, du 10 au 13 avril et à laquelle sont associés des experts régionaux : Jean-Luc Harousseau, Conseiller auprès du directeur général de l'ICO, Ancien président de la Haute Autorité de Santé (HAS) et Mario Campone, Directeur Général de l'Institut de Cancérologie de l'Ouest, Directeur scientifique du Cancéropole Grand Ouest.

Parmi les temps forts de cette délégation, une rencontre aura lieu au Centre National du cancer à Singapour, ainsi qu'un séminaire de travail avec les membres de la commission santé de la province du Shandong à Jinan.

L'agriculture en prospection

Suite à la signature en janvier dernier d'un accord, entre la France et la Chine, prévoyant l'ouverture du marché chinois à la viande bovine et après consultation des acteurs de la filière en Pays de la Loire, un programme spécifiquement dédié à l'agroalimentaire piloté par Lydie Bernard est mis en œuvre en Chine. Elle sera accompagnée de trois représentants de la filière bovine ligérienne et des représentants du Grand Port maritime Nantes / Saint-Nazaire pour la partie logistique.

Au programme : des rendez-vous avec des distributeurs potentiels, avec la Fédération des produits carnés de Shanghai ainsi que le département d'agriculture et le bureau d'élevage du Shandong.

Enfin, une mission d'entreprises, organisée par la CCI des Pays de la Loire et celle de Shanghai, intégrant à la fois des acteurs de la santé et de l'agroalimentaire complétera la délégation régionale des Pays de la Loire :

- Surfactis technologies (49) : biotechnologie industrielle.
- Affilogic (44) : biotechnologie, immunobiothérapie, et radiopharmaceutiques.
- Kreeks (85) : agroalimentaire
- AFI Centrifuges (53) : Fabrication de matériel médico-chirurgical
- Parade (49) : chaussures et vêtements de sécurité

Une soirée de « networking Pays de la Loire » sera organisée avec la CCI de Shanghai, associant l'ensemble des membres de cette mission régionale le 10 avril.

« Il est important pour notre Région de renforcer la dynamique des structures ligériennes et de promouvoir leur savoir-faire tout en répondant à leurs besoins de manière ciblée en Asie. Je me réjouis de cette opportunité de donner une nouvelle dimension au partenariat entre les Pays de la Loire et la Chine. Cette nouvelle étape nous permettra, j'en suis certaine, de l'amplifier dans les mois à venir. » conclut Christelle Moraçais.

CONTACT PRESSE

Nadia Hamnache : nadia.hamnache@paysdelaloire.fr -02 28 20 60 62 – 06 77 66 11 16